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令和元年度 第１回長野市社会福祉審議会障害者福祉専門分科会 会議概要 

開 催 日 時 令和元年５月 27日（月） 午後３時 15分から 

開 催 場 所 第二庁舎 10階 会議室 203 

委  員  出  席  者 
13 名 

（欠席委員２名 飯島富士雄委員、水内秀雄委員） 

傍聴者 なし 

事 務 局 出 席 者 
樋口保健福祉部長（冒頭挨拶）、竹本障害福祉課長 

障害福祉課職員４名 

公 開 ・ 非 公 開 公 開 

分科会内容（概要） １ 開会                進行：竹本障害福祉課長 

・開会 

 

２ あいさつ 

・樋口部長あいさつ（以降他の分科会出席のため退室） 

  ・竹本障害福祉課長から新任委員の紹介・欠席委員の報告 

 

３ 自己紹介 

・委員の自己紹介に続いて職員の自己紹介 

・寺田前会長が３月末で退任したため、会長選出まで、議事進行

を西澤福会長にお願いすることを竹本課長が報告 

    ・西澤副会長から臨時議長就任のあいさつ 

  ・出席委員数の確認と会議の成立、公開について報告 

  ・配布資料の確認（名簿と資料の中の計画策定スケジュール差し

替え、基本計画見直しと障害者・障害児計画の冊子計２冊配

布） 

 

４ 議事                 

（１）会長選出 

 ・事務局から選出方法の提案を依頼 

 

【質疑応答】（要旨） 

  委 員：事務局提案があったらお願いしたい。 

事務局：会長に長野市社会事業協会、理事長の横地克己氏の選任

を提案 

   ・全会一致で事務局案を承認 

   ・会長席に着席 

   ・横地障害者福祉専門分科会会長あいさつ 

                    議長交替 

 

進行：横地議長 

（２）第２次障害長野市障害者基本計画の策定について、（３）第６ 

期長野市障害福祉計画・第２期長野市障害児福祉計画の策定に 

ついて 

   ・事務局より説明 … 資料 

   

    長野市では、平成 23年度から平成 32（令和２）年度までを 

   計画期間とする長野市障害者基本計画と平成 30年度から平成 

32(令和２)年度までを計画期間とする「第５期長野市障害福祉 

計画」、「第１期障害児福祉計画」により障害福祉施策を推進 

しているが、全計画が平成 32（令和２）年度末に同時に終了す 
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   ることから、「第２次長野市障害者基本計画」「第６期長野市 

   障害福祉計画」「第２期障害児福祉計画」を一体化して策定す 

る。 

策定にあたっては、長野市障害ふくしネットと連携し、一 

般市民の意見や障害者団体、当事者、支援機関の意見を反映 

しながら、作業を進めていく。 

 

【質疑応答】（要旨） 

  委 員：計画の策定体制の中にアンケート実施とあるが、アンケ

ートの対象者は無作為に抽出するのか？ 

事務局：無作為に抽出する。 

委 員：アンケートは重要であり、現在の計画策定をした際にも

アンケートを実施していると思うが、アンケートの結果

と検証を分科会の委員が知る必要がある。アンケート結

果の反映と検証について、事務局はどのように考えてい

るか？ 

事務局：各アンケートの結果については、７月の分科会で概要を

お示しする。また、新しいアンケート案についても提示

する予定である。 

委 員：社会情勢も制度も変化しているので、アンケート結果を

検証し、課題を認識したうえで、計画を策定してほし

い。 

委 員：次回の分科会ではアンケートの内容を検討するのか？ 

事務局：アンケートの案をお示ししてご協議いただく。 

委 員：現在、難病の種類も増えており、難病の人も障害者総合

支援法の対象となっているので、アンケートの対象にした

方がよいがどうなるのか？ 

事務局：難病の方も含めて実施したい。 

委 員：精神疾患を持っているが、手帳を持っていない方も大勢

いるので、対象にしていただきたい。 

委 員：聴覚、視覚に障害がある方もアンケートが受けられるよ

うに、実施方法に配慮していただきたい。 

事務局：実のあるアンケートが実施出来るように、ふくしネット

にも協力いただきながら進めていきたい。 

（４）その他 

  【質疑応答】（要旨） 

  委 員：資料の差し替えがあったが、違いはどこか？ 

  事務局：計画の策定スケジュールの表題に「笑顔と元気がいっぱ

い！幸せ ながのプラン」というキャッチフレーズが入

っていたが、現計画のキャッチフレーズであり、第２次

基本計画には使用しないため、削除したものをお配りし

た。 

 

議 長：本日、審議していただく案件は、すべて終了した。 

議事進行の協力に感謝する。進行を事務局へお返しす

る。 

 

 

５ その他               進行：竹本障害福祉課長 
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・今年度は、第２次障害者基本計画、第６期障害福祉計画・第２期

障害児福祉計画の策定について審議を始めていただくことにな

るため、本日を含め４回の会議を予定している。 

   

 ・次回は７月 25日（木）午後１時 30分から、長野市役所第二庁舎

10階 会議室 201 で開催を予定している。開催時期の近くに案内

する。 

 

 

  【質疑応答】 

  委 員：次回は現在の計画の進捗状況やアンケート案の検討な

ど、審議内容が多いので、資料は事前に送付していただ

きたい。 

  事務局：承知した。 

委 員：第５期障害福祉計画・第１期障害児福祉計画に目標数値

が出ているが、目標値は実績値を基に設定しているの

か？ 

事務局：過去の実績値とアンケート結果を参考に、将来的にどれ

くらい必要になるのかを予測して算定している。 

委 員：現状の数値とはかけ離れたものを設定するわけではない

のか？ 

事務局：そうではない。 

 

 

６ 閉会  

  

 


